

QUIEREN DAR UN "GOLPE AGUADO"

LA TRANSFORMACIÓN NO LA FRENAN 8 MINISTROS: CLAUDIA



QUIEREN DAR UN "GOLPE AGUADO"

LA TRANSFORMACIÓN NO PUEDEN PARARLA 8 MINISTROS: CLAUDIA

- **Garantizó la continuidad** de la reforma al Poder Judicial
- **Debe haber democracia** en elección de jueces y magistrados
- **La SCJN no tiene argumentos** para detener la iniciativa

ÓSCAR REYES
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, advirtió que la transformación no la pueden parar ocho ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

"A la transformación, que es la decisión del pueblo de México, no la pueden parar ocho ministros de la Suprema Corte de Justicia", afirmó la mandataria durante la "Mañanera del pueblo". Luego de que el pleno de la SCJN aprobara con ocho votos a favor y tres en contra analizar la constitucionalidad de la reforma judicial, tras la

impugnación de jueces y magistrados.

"Primero no vamos a caer en provocaciones; segundo, va a haber elección de jueces magistrados, magistrados, ministros y ministras de la Suprema Corte, porque eso es lo que dice el 39 constitucional, es la decisión del pueblo de México", afirmó Sheinbaum.

"GOLPE AGUADO"

Respecto a si considera que el posicionamiento de los jueces federales es un "Golpe de Estado", descartó dicha posibilidad por falta de sustento y calificó como un "Golpe aguado", afirmando que no pelagra la Reforma Judicial, promulgada el pasado 15 de septiembre.

ANÁLISIS DE REFORMA

Ministros a favor

- 1.- Juan Luis González Alcántara Carrancá
- 2.- Margarita Ríos Farjat
- 3.- Javier Laynez Potisek
- 4.- Luis María Aguilar Morales
- 5.- Alberto Pérez Dayán
- 6.- Jorge Mario Pardo Rebolledo
- 7.- Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena
- 8.- Norma Piña Hernández

Ministros en contra

- 1.- Yasmín Esquivel Mossa
- 2.- Loretta Ortiz Ahlf
- 3.- Lenia Batres Guadarrama





La Suprema Corte quiere mantener sus privilegios tras obstáculos de reforma al Poder Judicial

